
 
第 1593回（7月 10日）例会報告 

＊点    鐘    矢澤 大和会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊会長報告      矢澤 大和会長 
＊幹事報告      新井 啓介幹事 
＊出席状況報告    渡辺 昭孝会員 
＊委員会報告     
 雑誌・広報委員会  古田稔会員 
＊ クラブ協議会   四大奉仕委員会 
クラブ奉仕    田邉弘司委員長 

   職業奉仕     渡辺昭孝委員長 
  社会奉仕     田島博夫委員長 
  国際奉仕     半田太委員長 
＊前年度決算報告   戸ヶ崎直司前会計 
＊アルバム贈呈    川辺秀夫直前会長 
＊ニコニコボックス  半田 太会員 
 

会長報告 
 
 
会長  矢澤 大和 

 
やっと、梅雨らしい日が

続きそうです。今年は、カ

ラツユのようです。既に、

水不足の地域も出始めたよ

うです。また降りすぎると、

大変な事になります。「時により 過ぐれば民の歎きな

り 八大竜王雨止めたまえ」 源実朝が詠っています。

昨夜、産文へ行かれた方も多いと思いますが、熊谷市 

長が「熱いぞ熊谷」キャンペーンを声を大にして話し 

ておられましたが、今年が暑ければ暑いほど盛り上が

り、逆に冷夏であったなら、盛り上がりに欠けてしま

うでしょう。暑い時は、暑い。寒いときは、寒い。雨

が降る季節は降る。自然の法則通りに行ってもらいた

いものです。 

それには、地球を昔の環境に戻す運動が必要なのか

な？と思います。 

 

先週は、「良心」の事で大変偉そうな事を言ってしまい

ましたが、例会後気付いたのですが、地区各クラブ宛

に石川ガバナーから「新年度に当たるこのような時、

ミート・ホープ事件に接し、ロータリーの魅力が失せ

てしまったという声も聞こえてきます。 

これを試練として受け止めてがんばりましょう」とメ

ールを頂いています。ミート・ホープの社長は 2003-04

年の会長をされています。職業倫理、すなわち職業に

おける良心の欠如を物語っています。もう一度、職業

倫理のことを考えて見ましょう。 

 

今日は、四大奉仕の委員長さん、よろしくお願いいた

します。 

幹事報告 
 
幹事  新井 啓介 
 
1. 本日は、クラブ協議会
です。 

四大奉仕委員長の皆様、事

業計画の発表よろしくお願

いいたします。 



2. 今月のプログラムについて 
17日は、裁判員制度について 
24日は、湯橋十善先生(私の健康管理)の卓話です 
 

例会場は、都合により『VIVAぎょうだ』になります。 
 
  31日は、夜間例会で、交換留学生の三谷佳代さん、

羽生の交換留学生が来訪いたします。

例会後は、川辺前会長、橋本前幹事の

慰労会を行います。 
3. 矢澤会長と行ってまいりました。 

7月 4日 工藤行田市長を表敬訪問 
7月 6日 行田市小学生芸術劇場(産文)に臨席 

4. 地区セミナーについて 
① 7月 14日第 1回社会奉仕部門セミナー 
② 7月 21日第 1回国際奉仕部門セミナー 
③ 7月 22日第 1回米山奨学部門セミナー 
④ 7月 28日第 1回クラブ奉仕部門セミナーが開
催されます。 

 
出席報告 

渡辺 昭孝会員 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 41名 26名   0名 63.4% 

 
ニコニコ報告 

 
矢澤会長  四大奉仕委員長様、宜しくお願いします。 
新井幹事  四大奉仕委員長の皆様、本日は宜しくお

願いします。 
清水    天候不順の折、皆さん健康管理にご留意

下さい。 
      「梅雨明けの 待たれる中の 協議会」 
      飯島さんのご入会を歓迎します。 
      ｢新人の 入会うれしき 梅雨晴間｣ 

(先週分掲載漏れです。清水様申し訳あり
ませんでした。) 

斎藤    川辺年度のアルバムが出来ました。出来

が良いものもあれば悪いのもあります。

ご覧下さい。 
松岡    会長幹事ご苦労様です。 
      ｢夏の海 戦艦大和 元気良く｣ 

古田    雑誌広報からの報告、宜しくお願い致し

ます。 
戸ヶ崎   先日、無事決算が終了いたしました。ご

協力有難うございました。 
田邉    クラブ奉仕委員長として 1年間宜しくお

願いします。 
小澤(健)  雑誌広報委員長、古田さんご苦労様です。 
橋本    戸ヶ崎さん、田口事務局員さん、決算ご

苦労様でした。 
田中（利） 本日は SAA 補佐として司会デビューい

たします。不慣れですが頑張ります。 
田島    今日は、社会奉仕委員長の年度計画の発

表なのではりきって参りましたが、原稿

をファイルで送る様に言われたとたん、

あまりしゃべりたくなくなりましたので

発表は短めです。 
阿部    各奉仕委員長の皆様子の 1年間宜しくお

願いします。私も微力ながら共に頑張り

たいと思います。 
春日    早く梅雨が明けて欲しいです。 
松本（健） 各 4大奉仕委員長さん頑張ってください。 
同文    川辺、 高根沢 渡辺 島崎 倉持 飯

島 半田 
 

委員会報告 
 
雑誌・広報委員会 
    古田 稔 
ロータリーの友、7月号 
１、諏訪中央病院名誉会長 
鎌田實氏出稿している 
「夫婦の絆・心のふれあ       

  い」に目を通すと、お 
  医者様としての使命、 

同時に一言のアドバイスが、元気を取り戻す患者さん

の大きな生きがいとなっている。本物のお医者様とし

ての価値をお見せしてくれて「ロータリーは分かち合

いの心」だと改めてかんじた。（2ページ） 
２、8月号より新コーナーが誕生。入会 3年未満の方々
に、ロータリーに対する疑問や意見の原稿を募集と

の事。我がクラブも出していきたいものです。 
               （５０ページ） 



ガバナー月信 7月号 
１、ブライダル委員会を復活させるとの事。ロータリ   
  ーで推薦できる結婚の機会を与えるため、私は大

賛成である。（5ページ） 
アルバム回覧 
   斉藤 恒 
 
川辺年度のアルバムがで

きあがりました。今年度

は、写真も 200枚という 
近年にない枚数になりま

した。一冊は、川辺さん

に、一冊は、事務局に保

管しておきます。どうぞご覧下さい。 
 

 
 
 

クラブ協議会 
 

クラブ奉仕委員会 
   田邉 弘司 
 
各委員会の活動について、

年度計画書を基に報告し

た。 平成 19年 3月 22
日の地区協議会、クラブ

奉仕部門のテーマは以下

の通りでした。 
第一、 ロータリーの情報について 
第二、 会員増強及び会員保持について 
第三、 広報について 

 
職業奉仕委員会 
  渡辺 昭孝 
 
本年度は健康増進委

員会が広義の職業奉仕

委員会の中に位置づけ

られましたので、健康増

進委員会を含めて発表

させていただきます。 

職業奉仕委員会は、副委員長の阿部さん、委員の

田邉さん、神田さんの４名と渡辺で担当させていた

だきます。事業計画は、例年どおり企業訪問をメイ

ンに計画しています。なお、高校生社会体験活動に

ついては、すでに５月中に、昨年より多い６名の会

員の皆様に受入れ可能事業所のお申し出をいただ

きましたので、地区にリストを提出してあります。

もし、高校から受け入れの要請がありました場合に

はよろしくお願いいたします。 

 健康増進委員会のメンバーは、委員長の阿部さん、

副委員長の松本尚さん、委員の鈴木敬一郎さんの３名

の皆様となっています。 

 矢澤年度では、われわれが｢職業｣を基礎とし｢職業奉

仕｣を出発点にしている以上、なによりも｢健康｣である

ことが大前提であり基礎であると言う考え方から、健

康増進委員会が職業奉仕委員会の範疇に位置づけられ

ました。阿部委員長を中心にすでに年４回の卓話が計

画されており、本年度は大変充実した活動をしていた

だけるものと期待されています。本来なら、阿部委員

長に熱弁をふるっていただければよいのですが、時間

の関係もありますので、詳細は年度計画書をご参照い

ただくということでお願い申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



社会奉仕委員会 
  田島 博夫 
                           
環境保全委員会は、絶

滅危惧種ⅠA類に指定さ
れているキタミソウとそ

の群生地のある星川の自

然を守るということを主

たる活動として取り組んでいきます。 
新世代・青少年委員会では今年度 2つの委員会を一つ
にし、青少年委員会では例年行われている地元の進修

館高校においての講演会来年 3月に行う予定です。ま
た、本年度行田クラブと同時にインターアクトの発足

の支援も考えております。新世代奉仕委員会では昨年

川辺年度に実施されました、市内小学校残り 8校への
図書の寄贈を行います。 
 ものつくり大学交流委員会では、例年行われており

ますとおり、学生や担当の先生の卓話を企画しており

ます。 
 さくら文化委員会では地元におけるさくら文化意識

の高揚を推進して参ります。（社）埼玉県トラック協会

行田支部と協力していきます。そして、環境保全委員

会と協力し「行田さくらマップ」を作成致します。 
 社会奉仕委員会では行田商工会議所を中心に「さき

たま古墳群」の世界遺産登録運動が進められておりま

すが、子供たちをはじめ地域の人たちに郷土遺産とし

ての知識を高めるためのツールを県立さきたま史跡の

博物館と協力し作成します。 
 一年間よろしくお願い申し上げます。 
 

国際奉仕委員会 
  半田 太 

半 
ロータリー財団では

非営利団体法人で目標

は，人道的，教育的，

文化交流プログラムに

補助金を授与すること

により、世界の人々の間に理解と友好関係を増進する

ことにある。今年度ガバナーからの希望額は，会員 1
人当たり年 160ドル、ベネファクター1000ドル(矢澤
会長)となっています。 

米山記念奨学会の方では会員1人当たり17000円の寄
付をお願いしたいと思います。 
お金のお願いばかりで申し訳ありませんが、若いロー

タリアンを育てるつもりで、ご協力をお願いします。 
 
 

前年度会計 
  戸ヶ崎直司 
 

7 月 6 日(金)、松本尚
会員に監査をしていただ

き、無事、2006 年～07
年度の決算書ができまし

た。ご確認ください。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


